

今年も大盛況! もちバイキング

昨年、大好評だった「もちバイキング」の第2弾が1月31日、秋田内陸線八 津駅近くのかたくり館で開催され約100人の方々が訪れました。

正午から開催の予定でしたが、参加者の集まりが早かったため時間を早め スタート。30種類以上用意されたもちは、あっという間に参加者のおなかにおさ まりました。



紙風船西木ふるさと会 開催される

2月14日、第22回目の総会・懇親会が東京上野の上野精養軒を会場に開 催され、首都圏を中心に107人の会員等が参加しました。

市からは門脇市長はじめ佐藤市議会議長、門脇市議会議員ほか関係団 体の方々が出席。また京野公子衆議院議員、東京田沢湖会から高橋会長と 佐藤幹事長、東京角館会から冨木会長と太田幹事長が駆け付けてくださいま した。



総会では熊谷会長のあいさつの後、市長から就任のあいさつがあり、西木町出身の直木賞作家西木正明氏のユー モア溢れる講演の後、第2部では、民謡民舞・プロ歌手熊谷ひろみショー・カラオケショーと盛り上がり、時の経つのも忘 れ、来年2月20日、上野の杜での再会を誓いあいました。

仙北市老人クラブ連合会新年祝賀会

1月15日、花葉館を会場に、老人クラブ連合会の新年祝賀会が開催さ れ、会員97人が参加しました。

藤原会長から、老人クラブの在り方や活動の大切さ、積極的な仲間づく りへの取り組みについてあいさつがあり、平成22年度へ向けての決意を、 全員で誓いました。

懇親会では、ゲーム大会や西木町JA女性部「ニュースマイルの会」によ る踊りなどで盛り上がり、最後は万歳三唱で、盛会裏に終了しました。



おめでとうございます 白寿のお祝い

2月5日に稲葉千代子さんが99歳の白寿 を迎えられ、市からお祝いと花束が贈呈され ました。



がんばる!仙北市は性消防団

我が家は、市内で唯一家族 3人消防団員です。

男の子が2人いますが、私た ちの姿を見て将来入団したいと 話しています。

子育てをがんばるお父さん!! お母さん!!将来地元で活躍す る子どもになるために、まずお手 本になってみませんか!!そして、 私たちのような家族がたくさん 増え、安心して生活できる仙北 市を築こう!!



